



8 Pièces

380 m²

Réf. 7331684

1 325 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Bastide spacieuse, sur deux étages, en position dominante. Le logement est composé comme suit : Hall d'entrée menant au salon, cuisine avec coin repas, salle à manger avec cheminée. Cinq chambres et 2 salles de bains. Escalier descendant vers une grande salle de réception, un dressing et une salle de douche. Ouverture vers la terrasse et l'espace barbecue. Maison d'amis avec une chambre. Piscine. Deux grandes terrasses arborées. Vues dégagées. Cette spacieuse maison familiale bénéficie d'un abri voiture et de nombreuses places de parking. Classe énergie et climat : D / Montant estimé des dépenses ...

Two storey bastide in a dominant position, with open views over the surrounding areas. The accommodation is as follows: Entrance hallway leading to living room, kitchen with breakfast bar, dining room with fireplace. Five bedrooms and 2 bathrooms. Stairs down to huge reception room, dressing room and shower room. Doors to terrace and barbeque area. 1 bedroom guest house. Swimming pool. Two large terraces with mature trees and shrubs. Open views. Car port. This spacious family home benefits from plenty of parking within the grounds and also three designated parking places outside the property. Energy ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

